



ひよこのおたより



立秋を過ぎたものの今年の夏も一向に衰えを見せず、真夏と変わらないような日が続いていますが、初夏の頃に比べると朝夕の空の色に季節の変わりを感じます。暑さが一段落する頃は、体のリズムが乱れやすい時期でもあります。体調を考えながら体を動かす遊びを取り入れ、質のよい睡眠がとれるようにし、生活リズムを整え残暑を乗り切れるようにしたいと思います。

★8月の様子★

歩けるようになったことが嬉しくて満面の笑みであちこち歩き回って楽しんでいました。足がもつれて転んだり、バランスを崩して尻もちをついてしまってもすぐに立ち上がってめげずに歩き続ける姿に胸を打たれました。

食事面では、介助されるより食べたい物に手を伸ばして自分で食べる姿が増えてきました。どんなことにも興味が向いて危険を顧みず挑戦することがあるので、やりたいという気持ちを大事にしながらいかに関わりをもっていきたいと思っています。

★今月のお気に入りの歌★

♪たのしいね♪

グズって泣いていた時のこと、この曲を流すとピタッと泣き止んで、足下に転がっていた手作りマラカスを手に持って振り、楽しんで音楽を聴く姿が見られました。

手拍子したり、お辞儀をしたり、手を振るなど様々な仕草がたくさん出来るようになっていきます。9月は、幼児クラスの運動会練習が始まり、体操の音楽に触れる機会があります。一緒に楽しめたらいいなと、思っています。



★9月の予定★

- 5日(金)ひよこ・りす組祖父母参観
- 19日(金)身体測定
- 30日(火)お誕生会



- * 4日(木)～18日(木)まで短大生が実習のため来園します。
- * 5日(金)の祖父母参観では、子ども達が園で元気いっぱい楽しく活動している様子を見ていただきたいと思っています。ぜひご参加くださいますようお願いいたします。